



武庫の里

発行 令和元年11月1日

尼崎市立武庫の里小学校

校長 植木 加代子

学校だより

HP アドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/e37/>

ONE TAEM から学ぶこと

本校のシンボルであるけやき並木も、少しずつ秋色に色づき始めました。今年も異常気象により、各地で洪水等の大きな被害がありました。被災された方が身近にいらっしゃる方にお見舞い申し上げます。昨年本校も台風で被災した際、多方面より温かい励ましやご支援を受けました。今年もフロアの新しくなった体育館で音楽会を開くことができます。感謝の気持ちを乗せての音楽会にしたいと、子どもたちは練習に励んでいます。当日は子どもたちの成長とともにご鑑賞いただきましたら幸いです。

10月21日のオープンスクールとクリーン運動には多数ご来校いただきありがとうございました。クリーン運動は、国が進める地域学校協働活動として実施しました。ご参加いただいた皆様、ご理解ご協力ありがとうございました。オープンスクールの感想も今後の教育活動に活かしてまいります。

ところで、この秋ラグビーの W 杯が日本で開催されています。日本代表は決勝トーナメントに残る快挙を成し遂げ、日本中が興奮に湧き、元気と勇気と感動に包まれました。激しく身体がぶつかり合うスポーツということもあり、日本代表が強豪国に勝利した当初は奇跡と言われました。しかし試合を重ねるごとに、日本代表が「ONE TAEM (ワンチーム)」となり、努力で培った実力であることを立派に証明しました。瞬時の意思疎通の連続でパスがつながる試合運びに、練習量と質を思い、私は鳥肌が立ちました。

ラグビーは、選手の適性に合った多様なポジションがあるそうです。身体が大きいから無理、足が速くないから無理、ではなく、一つの種目の中で各個人の良さを生かす役割があることで、互いを認め合い一つのチームとして戦える素晴らしいスポーツなのだと思いました。夢と希望を与えてくれました。

日本代表チームは、他にもたくさんの方を私たちに教えてくれました。特に、出身国や民族に関係なく日本代表としての誇りをもって、ゆるぎない信頼で結ばれた ONE TEAM を築き、実証を示してくれたことは、今後の日本にとって大きな意味があったと思います。また、台風で中止になったカナダとナミビアの代表戦についてです。W 杯目指して努力してきた選手は落胆したに違いありませんが、中止によって空いた時間を日本観光等に使うのではなく、被災地で泥出し等のボランティア活動に使うことを選んだのです。このエピソードはたちまち日本中に広がり、「試合に勝つという目標は達成できなかったけれど、違うことを成し遂げることができた」とのある選手の言葉とともに、感謝の温かい輪も広がりました。

このような心温まるエピソードや、助けを求めている人がいるという情報を、すばやく拡散できるところが SNS の素晴らしい利点です。困っている人がいるときに、自分にできる支援を考え、行動を起こすことができる勇気を、大人がいくつになっても磨き、次代を担う子どもたちに見せていきたいものです。

※旗当番のご協力や登下校時の見守りに感謝いたします。朝8:00に校門が開きますが、門の前で待っている児童が日ごとに増えてきました。道路にはみ出で危ないと思われることがあります。お子さんが早く着いている場合、可能な限りお家を出る時間の調整にご協力いただけましたらありがたいです。

11月行事予定

1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日	文化の日	18	月	クラブ活動
4	月	振替休日	19	火	
5	火	朝礼 音楽集会	20	水	避難訓練
6	水		21	木	避難訓練予備日 4年学年活動⑥
7	木		22	金	短縮時程
8	金	音楽会(児童鑑賞日)	23	土	勤労感謝の日
9	土	音楽会(保護者鑑賞日)	24	日	
10	日		25	月	個人懇談 武庫中トライやる
11	月	代休日	26	火	第5回さとっ子タイム
12	火	1年公園探検(午前)	27	水	
13	水	赤ちゃん先生(2年)	28	木	個人懇談予備日 6年中学校プレ体験(武庫中)
14	木	4年市音楽会(午前)	29	金	3年学年活動⑥
15	金		30	土	
<12月の予定> 6日(金) マラソン大会 ※雨天時 10日(火) 11日(水) あまっこステップアップ 24日(火) 給食最終日 25日(水) 終業式					

音楽会 「ひびかせよう♪みんなのハーモニー」

保護者鑑賞 日時 11月9日(土) 9:30~

場所 体育館(北校舎3階)

体育館が音楽ホールに変身します。子どもたちが心を合わせ、一生懸命に演奏します。写真とDVDについては今回は業者に撮影を任せます。子どもたちのエネルギーあふれる演奏をご鑑賞ください。なお、当日は南門のみの開門となります。また、入校については、**8:30に門を開門**いたします。それまでは、敷地内に入ることはできません。ご理解いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。

避難訓練(火災) 11月20日(水) 予備日:21日(木)

火災の多い時期になりました。学校生活の中では、一人になることは少ないので、集団でできるだけ早く安全に避難する訓練をします。消防署の方のお話もあります。

個人懇談 11月25日(月)~27日(水) ※予備日28日(木)

上記の日程で、個人懇談を行います。学校での様子や来学期に向けての有意義な時間を持ちたいと考えています。ご都合いただきますようよろしくお願いいたします。

さわやかマラソン 11月19日・21日・25日・27日・29日・12月4日

今年も、始業前の全校マラソンを実施します。お子さんの体調には十分気をつけて参加させてください。後日配布する参加願のプリントに記入・押印の上、お知らせする期日までにご提出ください。見学する人は見学カードをご提出いただきます。マラソン参加可のプリントを提出した人は、自動的に毎回参加となります。

下校時刻が早くなります! 11月1日~2月末

日がとつぷりと短くなり、下校時間も**11月1日から16:00**になります。17:00を過ぎると急に暗くなります。一度帰宅して遊んでいても暗くなる前に帰るよう、ご家庭でお子さんと今一度話し合ってみてください。事故や犯罪に巻き込まれる前に「命を守る行動」を教えてください。